

# WANTED!

在日特権を許さない市民の会では「強制連行された朝鮮人」を探しています

お心当たりの方は是非ともご協力をお願い申し上げます。心ばかりの謝礼もさせていただきます。  
さて、枚方市人権政策室が2005年に実施した『人権課題に関する市民意識調査』の一つに「現在、日本に住んでいる韓国・朝鮮人の多くは、かつての日本の植民地政策によって農地を奪われたりして、日本への渡航を余儀なくされたり、あるいは戦争中に労働力として強制的に連れてこられ、差別を受けてきた人々やその子孫であることが多いといわれています。あなたはこのような歴史的経過をご存じですか?」という設問が設けられておりました。  
↓ しかし、「強制連行の神話」の真相は昭和34年の朝日新聞によって明らかになっております。

## 大半、自由意思で居住

外務省、在日朝鮮人で発表

### 戦時徴用は245人

在日朝鮮人の北朝鮮帰還をめぐる韓国側での「在日朝鮮人の大

鮮側など、戦時中、強制連行された朝鮮人の数は、約十万人に達している。これは、戦時中、日本に滞在していた朝鮮人の総数に比べて、約十倍以上に達している。この数字は、戦時中、日本に滞在していた朝鮮人の総数に比べて、約十倍以上に達している。この数字は、戦時中、日本に滞在していた朝鮮人の総数に比べて、約十倍以上に達している。

うち戦時中、日本に徴用された者は、約二百四十人にとどまっている。これは、戦時中、日本に滞在していた朝鮮人の総数に比べて、約十倍以上に達している。この数字は、戦時中、日本に滞在していた朝鮮人の総数に比べて、約十倍以上に達している。

戦時中、日本に滞在していた朝鮮人の総数に比べて、約十倍以上に達している。この数字は、戦時中、日本に滞在していた朝鮮人の総数に比べて、約十倍以上に達している。この数字は、戦時中、日本に滞在していた朝鮮人の総数に比べて、約十倍以上に達している。

半は戦時中に日本政府が強制労働させたためにつれてきたもの

朝日新聞 1959.7.13

この調査によると、戦時中、日本に滞在していた朝鮮人の総数は、約十万人に達している。これは、戦時中、日本に滞在していた朝鮮人の総数に比べて、約十倍以上に達している。この数字は、戦時中、日本に滞在していた朝鮮人の総数に比べて、約十倍以上に達している。



「強制連行された朝鮮人」にピーンときたら在特会へ  
在日特権を許さない市民の会 関西地区  
大阪支部メール zaitokuosaka@gmail.com

在日特権を許さない市民の会  
在特会  
http://www.zaitokukai.info

「特別永住資格」などの  
在日特権を無くす為に活動しています!

在日問題を  
次の世代に引き継がせないために、  
ぜひ在特会の活動にご参加ください!



在特会イメージキャラクター by山野車輪